



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Verificación EdoMex 2021: ¿Cuándo iniciará?

El Estado de México es uno de los estados que se encuentra en semáforo rojo, por lo que los trámites gubernamentales están suspendidos, lo cual significa que la verificación está suspendida temporalmente. Debido a esto, el Gobierno del Estado de México publicó en la Gaceta Oficial, qué autos tienen permitido circular, a pesar de no estar verificados.

A continuación, te mostramos cuál es la lista de coches que pueden circular:

- Constancia Doble Cero y vigente hasta diciembre 2020.
- Constancia Doble Cero que podía ser renovada y vence en marzo de 2020.
- Constancia tipo "E" de Exento.
- Coches híbridos y eléctricos.
- Constancia de trámite de alta e incluso de renovación, de placas de circulación.
- Constancia tipo "D".
- Constancia tipo "A".
- Constancia tipo "GAS".
- Vehículos nuevos que apliquen para la Constancia Doble Cero.
- Tienen el pago de la multa por verificación extemporánea.
- Vehículos nuevos comprados desde el 23 de marzo.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Subaru compra acciones de Toyota

Subaru Corporation (Subaru) anuncia por la presente que ha completado la adquisición de acciones de Toyota Motor Corporation (Toyota) de conformidad con el acuerdo de alianza comercial y de capital anunciado en el comunicado de prensa titulado «Toyota y Subaru acuerdan nuevos negocios y alianza de capital» con fecha de septiembre 27, 2019. La idea es ejecutar sinergias en desarrollos de vehículos eléctricos, híbridos y autónomos, en motores tipo Boxer, en transmisiones y en tracciones. Así es cada marca mantendrá su propia identidad, y cada una de ellas en su propia red de distribuidores, sin embargo, es muy probable que Toyota llegue a producir algún modelo de Subaru en alguna de sus plantas. Número total de acciones adquiridas: 8,973,700 acciones cuyo valor total es de aproximadamente 676 millones de dólares.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Así es el nuevo Grand Albaycín "Powered by Mazda"

El nuevo Grand Albaycín es el resultado de la visión de futuro de la casa Hurtan Automóviles junto a VeryVip Cars. Juntos han hecho realidad este nuevo modelo de lujo, partiendo del prototipo T2-Reedition y la base del Mazda MX5. Con este vehículo icónico el carroceros atelier granadino emprende una nueva etapa dentro del mercado de los deportivos de lujo, y lo hace además acompañado de la mítica marca japonesa. En el nuevo Grand Albaycín cada detalle es importante. Un deportivo que cuenta con los característicos acabados artesanales con el aval del fabricante japonés Mazda.



Acepta Gobierno de México abrir vacunas a estados e IP

El Presidente Andrés Manuel López Obrador instruyó a la Secretaría de Salud otorgar autorizaciones a empresas privadas y gobiernos estatales para comprar y aplicar vacunas contra COVID-19 en México. Sin embargo, el Mandatario condicionó el permiso a que los Gobernadores y particulares presenten el contrato formal para la adquisición y que se trate de vacunas de farmacéuticas ya aprobadas. "He dado instrucciones al Secretario de Salud, Jorge Alcocer, para que hoy mismo se emita un comunicado estableciendo que cualquier empresa o Gobierno local que quiera adquirir vacunas para aplicarlas en México tiene autorización.



INFORMACIÓN GENERAL

México registra 1,803 muertes y 22,339 casos de COVID-19 en las últimas 24 horas

a Secretaría de Salud informó este jueves que ya son 146 mil 174 las personas fallecidas por el nuevo coronavirus SARS-COV-2 en México. Además, los casos confirmados ascendieron a un millón 711 mil 283, José Luis Alomía, director general de Epidemiología. Entre ayer y hoy se registraron 22 mil 339 casos del patógeno y mil 803 muertes por este. Mientras tanto, los casos activos estimados de la enfermedad COVID-19 aumentaron a 115 mil 495. La hipertensión, la obesidad y la diabetes son, respectivamente, los primeros tres padecimientos asociados a los decesos por coronavirus. Todas las entidades del país cuentan, hasta el momento, con disponibilidad en camas tanto de hospitalización general como con ventilador..



COVID-19: la cifra de casos activos de la enfermedad se triplicó en seis meses

En julio de 2020, en el país había alrededor de 30,000 casos activos, una cifra que ya se disparó a más de 90,000 en el primer mes de 2021. Durante la pandemia, México no había tenido estos números. La Ciudad de México, el Estado de México, Guanajuato, Nuevo León y Jalisco son las entidades con mayor número de casos activos, con más de 3,000, seguidas de Querétaro, Tabasco, Puebla, Coahuila, San Luis Potosí, Morelos, Baja California Sur, Hidalgo, Tamaulipas, Veracruz, Sonora, Baja California y Michoacán, que son entidades con más de 1,000. En conjunto, estas entidades concentran 91% del total.



INFORMACIÓN GENERAL

En marzo, estaría funcionando hospital La Pastora

El Gobierno de la Ciudad de México pondrá en operación el Hospital de La Pastora ubicado en Cuatepec, en la alcaldía Gustavo A Madero. El inmueble que fue construido en la administración pasada, será habilitado para brindar -en primer instancia- atención a pacientes Covid, posteriormente será un hospital general en beneficio de los habitantes de la demarcación. Está previsto que el hospital cuente con al menos 100 camas, 30 de las cuales contarán con ventilador. La inversión estimada para que quede concluido es de alrededor de 250 millones de pesos y su funcionamiento beneficiará de manera directa a 150 mil personas. Finalmente, Sheinbaum Pardo informó que una parte del equipamiento del Hospital de La Pastora será proporcionado por el Instituto de Salud para el Bienestar (INSABI).

RECOMENDACIÓN



Sigue el incremento de contagios a nivel nacional. Es indispensable continuar con las medidas de sana distancia, uso de gel desinfectante, lavado frecuente de manos y evitar lugares concurridos.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**